



DIA DEL YOM KIPPUR. Tel Aviv, septiembre 22. Guarda civil israelí con fusil, chal y biblia, siguió hoy el servicio del día del Yom Kippur frente a la sinagoga que vigila en Tel Aviv.

Buques de Guerra Argentinos Capturan 4 Pesqueros Rusos

BAHIA BLANCA, Argentina, Sept. 22 (AP) - Buques de guerra argentinos dispararon cañonazos de advertencia y capturaron a cuatro buques de pesca soviéticos de gran envergadura, dentro del límite territorial de 200 millas en el Atlántico Sur, informó hoy la Marina.

Un comunicado emitido en este Puerto de la costa atlántica, 700 kilómetros al sur de Buenos Aires dice que los barcos soviéticos fueron capturados ayer por la tarde y eran escoltados a Puerto argentino.

fente agregó que los buques podrían ser liberados después del pago de una multa de 10.000 dólares cada uno y confiscación de su pesca.

El comunicado también dice que los buques fueron capturados en "flagrante violación" del mar territorial argentino. Agrega: "En la tarde del 21 de septiembre se tomó acción contra la flota pesquera intrusa, cuyos buques no exhibían bandera, siendo su único signo identificatorio una hoz y un martillo en su chimenea. De acuerdo con nuestras normas de procedimientos para estos casos, se procedió a intimidarlos a dirigirse a puertos argentinos, debiendo apelarse al uso de disparos si...

—Favor pase a la Pág. 30.

Amainan los Combates en la Región Sur de Líbano

CASTILLO DE BEAUFORT, EL LIBANO, Sept. 22 (AP). Los combates amainaron algo hoy en el sur del Líbano coincidiendo con la festividad, religiosa israelí de "Yom Kippur", pero el comandante palestino de este reducto en lo alto de las colinas señaló lo que describió como ataques israelíes atrincherados en sitios libaneses.

Los guerrilleros y sus aliados musulmanes izquierdistas aprovecharon la calma en los combates para descansar.

Hubo algunos cañones esporádicos y el Gobierno libanés dijo que más tanques israelíes penetraron en su territorio en Kafar Kila, a kilómetro y medio de la frontera. El Gobierno, en una rara declaración de apoyo a las afirmaciones palestinas, acusó públicamente a Israel hace dos días de agresión, en relación con la guerra que libran hace un año en el sur los guerrilleros y los cristianos derechistas.

Mientras funcionarios del Gobierno provincial en Saida informaron que los nuevos combates provocaron la fuga hacia el norte de unas 45.000 personas y fuentes palestinas dijeron que cañoneras israelíes bloquean el Puerto meridional del sur, comandado por fuerzas palestinas.

El teniente Ayman, Comandante de las Fuerzas Guerrilleras en este castillo construido por los cruzados en el Siglo XII, desde el que se dominan las colinas rocosas de los alrededores, señaló a zonas de olivares donde dijo que están atrincherados los tanques israelíes.

"Están también tras esa cordillera, junto a Kafar Kila. Permanecen a cubierto y salen sobre todo de noche a cañonear nuestras posiciones", dijo.

Un mensaje por radio de los guerrilleros desde la ciudad casi...

—Favor pase a la Pág. 22.

Piden Sea Reemplazado el Pdte. Anastasio Somoza

SAN JOSE, septiembre 22 (AP). El General Anastasio Somoza deberá ser reemplazado como Presidente de Nicaragua y en su lugar el Congreso tendrá que nombrar al sucesor, declaró el diputado del Partido Conservador, Carlos Cuadra.

El representante nicaragüense subrayó en una entrevista televisada, que la Constitución de su país es clara, pues el Artículo 167 señala que cuando el Presidente de la República no está apto para gobernar, será sucedido por un miembro del Poder Legislativo.

Cuadra aclaró que la misma Constitución señala que todos los diputados y senadores de la República son Vicepresidentes, y que de acuerdo con dicha norma el Congreso debe elegir al sucesor de Somoza, en este período en que, por enfermedad, no está apto para gobernar.

Según noticias recientes, Somoza no reanudaría muy pronto sus funciones y se ausentaría a los Estados Unidos por una nueva temporada.

Cuadra manifestó que su Partido ha estado presionado continuamente para que se cumpla la Constitución y se elija a quien deba suceder a Somoza, mientras dure su incapacidad.

Dijo también Cuadra que la...

—Favor pase a la Pág. 10.

Chile Será la Sede del Próximo Congreso Turístico

CARACAS, septiembre (EFE). La sesión plenaria del XIII Congreso Interamericano de la "OEA", aprobó hoy por unanimidad designar a Chile como sede de su próximo Congreso de 1980, se informó oficialmente hoy aquí.

Asimismo, representantes de Panamá, Brasil, Estados Unidos, Argentina, Honduras, Chile y Venezuela, fueron elegidos para integrar el Comité Directivo Permanente de los Congresos Interamericanos de Turismo.

La información proporcionada...

—Favor pase a la Pág. 24.

Científicos Analizan las Perspectivas Energéticas

(Por Barth Healey)

ESTAMBUL, septiembre 22 (AP). Más de mil científicos de cien países dedicaron aquí una semana al análisis de las perspectivas energéticas mundiales y llegaron a la conclusión de que es imposible hacer pronósticos exactos.

El arte del pronóstico están tan en pañales que hasta el vocabulario cambia: Los "estimados" de las reservas del petróleo, gas, o carbón o combustible nuclear han cedido el paso a "las mejores suposiciones".

Algunas de estas suposiciones son...

más populares que otras pero la unánimidad prácticamente no existe. Entre las suposiciones mejores más en boga están:

La dependencia humana en los combustibles fósiles—petróleo, gas y carbón—, disminuirá en el futuro, probablemente a partir del año 2000.

Los combustibles nucleares podrán sustituir las reservas cada vez menores de combustibles fósiles si se inician de inmediato planes detallados y decididos de largo alcance y si se encuentran fondos.

La "energía" en su definición...

—Favor pase a la Pág. 15.

El Marido Era Mujer

LONDRES, 22 Sep. (EFE) - El pasmo y la decepción de Caroline Grant fueron terribles cuando su "marido", con el que hacía tres meses que se había casado, confesó que era una mujer.

Para mayor escarmiento, la boda salió publicada en algunos diarios, donde se decía que Caroline, bien ajena al desenlace, lucía bella y radiante, si ocurría en 1975 y el juicio, por falsedad e incluso bigamia contra Marion Yerril —había estado casada con un hombre antes— tuvo lugar hoy en un Tribunal Londinense.

El Juez no fue demasiado severo en sus apreciaciones. Consideró que Marion Yerril...

—Favor pase a la Pág. 62.

Rebeldes Cortan Rutas de Abastecimiento a Etiopía

NAIROBI, septiembre 22 (AP). Un pequeño movimiento rebelde del nordeste de Etiopía ha bloqueado la carretera que une a Addis Abeba con la única refinera petrolera del país y una de sus últimas rutas de abastecimientos desde la costa.

El Frente de Liberación de Afar (FLA), respaldado por los somalíes, dijo en un comunicado transmitido ayer por la Radio somalí que sus guerrilleros volaron un puente en el camino de Addis Abeba, y el recién independizado territorio de Djibouti, a 175 kilómetros de Assab en la misma costa.

El Frente de AFAR afirmó que sus hombres han infringido graves pérdidas a los soldados etíopes que vigilaban el puente, y dieron muerte a 80 soldados etíopes en otra batalla.

Fuentes diplomáticas de Addis Abeba, con las que se logró contacto telefónico, dijeron no poder confirmar la noticia del nuevo revés para el Gobierno Central, que ha perdido el control de gran parte del norte y el este del país en enfrentamientos con los guerrilleros.

El ejército leal también combata a insurgentes en el oeste.

—Favor pase a la Pág. 24.

29 Mueren al Estrellarse un Avión Húngaro

BUCAREST, septiembre 22 (AP). Veintinueve personas murieron hoy cuando un Bimotor T-104 de la Aerolínea húngara Malev se estrelló cuando el piloto trató de realizar un aterrizaje de emergencia, cerca de Bucarest.

Sadik Akalan, de 52 años, Director General de una Fábrica de Cemento de Estambul, que sobrevivió al accidente junto con otros 23 pasajeros húngaros, dijo hoy a The Associated Press, que debido a que uno de sus motores se incendió el aparato comenzó a perder altitud al aproximarse al Aeropuerto Topeni de Bucarest, donde tenía previsto hacer escala a las 19:25 hora local.

El accidente ocurrió a las 19:00 (12:00 EST), cerca de la población de Urziceii, 60 kilómetros al este de la capital rumana.

El aparato se partió en dos, informó Akalan y aparentemente todas las personas que estaban sentadas en la porción delantera, que quedó totalmente destruida, perecieron.

Akalan expresó que el aparato cumplía un vuelo de Estambul a Budapest con una escala en Bucarest. Entre sus 45 pasajeros viajaban muchos húngaros que regresaban a su país, después de pasar sus vacaciones en Turquía.



HUYE DE BOMBARDEO. Rashaya Fuhkar, Líbano meridional, septiembre 22. Anciano libanés escapa con una manta de su casa en llamas, durante un bombardeo ayer.